



Une image vaut mille mots... !

C'est une soirée magique que les élèves du service de garde des Écrivains ont vécu le 9 novembre dernier !

En effet, le groupe « engagement communautaire » formé d'élèves de la 3^e à la 6^e année s'est rendu au Manoir Sully pour vivre une expérience enrichissante et « Ô » combien valorisante auprès des résidents de la place.

Ils ont fabriqué des boules de Noël, fait des casse-tête, jouer au « pop corn » avec le parachute, jouer au ballon et simplement discuter avec eux !

Une soirée qu'ils ne sont pas prêts d'oublier ! Merci à Daphnée St-Onge, technicienne en loisirs de nous avoir permis de vivre cette expérience et merci à tous nos Marsupil' amis qui se sont rendus sur place : Lorie, Jacob, Chloé, Noah, Sarah, Charlene, Ernest, Florence, Charles-Olivier, Marie-Soleil, Sophia Ève, Frédérik, Charlie et Naomie !

